



クリエイティ部ポスター完成披露会

9月13日(水)にクリエイティ部ポスター完成披露会が行われました。クリエイティ部は、コピーライターの日下慶太氏をはじめ県内のクリエイター6名のサポートをいただき、三戸高校をPRするポスター10作品を制作しました。ポスター紹介では「初めて鎧を借りて撮影に望みました。重さと暑さとの戦いでした」(千葉優思君)。「暑い日のドローン撮影は苦勞しました。キャッチコピーをクリエイターさんと打合せをしながら制作しました」(岩間愁翔君)など、部員全員から感想やエピソードなどを発表してもらいました。



作品 1



作品 2



作品 3



作品 4



作品 5



作品 6



作品 7



作品 8



作品 9



作品 10

作品の紹介はクリエイターさんから

一作品のキャッチコピー

千葉優思(1年)作品1 [放て! 熱き魂!!!] 作品2 [俺の歴史はここで刻む。]

岩間愁翔(1年)作品3 [マックない、ゲーセンない、映画館ない、服屋ない、
だがしか〜し、空気うまい。]

大平珠来(1年)作品4 [ありあまる出場枠] 作品5 [インターハイ、行ってきます。]

小川真由(1年)作品6 [お屋だよ! 全員集合〜] 作品7 [ココロもオナカも、満たされる。]

松澤風花(1年)作品8 [部活帰り、りんご もらった]

上田和奈(1年)作品9 [教わるのは勉強だけじゃない]

千満理杏(1年)作品10 [いくよ、テッペン。]